
Procès-verbal

Conseil d’Action Solidaire du Sud-Est Étudiant (CASSEÉ)

10 mai 2005 au Cégep de Drummondville

Présences:

Pascal Rheault AÉCS
Alex Desrochers AÉCS
Olivier Touzel AÉCS
Émilie Robidas AÉCS
Marc-André Fortin AGECD
Andrée Bourbeau AGECD
Jean-François Huard AGECD
Pierre-Alexandre Fradet AGECD

0.0 Ouverture à 19h10
Proposée par Olivier Touzel
Appuyée par Marc-André Fortin
Adoptée à l’unanimité

1.0 Procédures

1.1 Élection du présidium

1.1.1 Émilie Robidas à l’animation
Proposée par Olivier Touzel
Appuyée par Pascal Rheault
Adoptée à l’unanimité

1.1.2 Andrée Bourbeau au secrétariat
Proposée par Marc-André Fortin
Appuyée par Jean-François Huard
Adoptée à l’unanimité

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour

1.2.1 L’ordre du jour suivant     :  
0.0 Ouverture
1.0 Procédures



1.1 Élection du présidium
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour
1.3 Lecture et adoption du dernier procès-verbal

2.0 Tour de table
3.0 Élection des nouveaux et nouvelles délégué-e-s
4.0 Actions à venir
5.0 Finances
6.0 Retour sur la grève
7.0 Prochain congrès
8.0 Prochain CIR
9.0 Varia
10.0 Levée

Proposé par Olivier Touzel
Appuyé par Alex Desrochers
Adopté à l’unanimité

1.3 Lecture et adoption du dernier procès-verbal

Le dernier procès-verbal n’est pas disponible

1.3.1 Que le dit procès-verbal soit adopté au prochain CASSEÉ.
Proposé par Olivier Touzel
Appuyé par Marc-André Fortin
Adopté à l’unanimité

2.0 Tour de table

3.0 Élection des nouveaux et nouvelles délégué-e-s

Démission d’Isabelle Labbé comme coordonnatrice du CASSEÉ et de Guillaume Manningham 
comme délégué du CASSEÉ.

3.1 Que Pascal Rheault soit nommé coordonnateur du CASSEÉ.
Proposé par Olivier Touzel
Appuyé par Alex Desrochers
Adopté à l’unanimité

3.1.2 Que Marc-André Fortin soit nommé délégué du CASSEÉ.
Proposé par Andrée Bourbeau
Appuyé par Alex Desrochers
Adopté à l’unanimité

4.0 Actions à venir



4.1 Que de la mobilisation soit faite au début de la session d’Automne 2005 dans les établissements 
faisant partie de la région du Sud-Est pour les inviter à participer aux CASSEÉ. Ces établissements 
sont     :   

Cégep de Granby-Haute-Yamaska
Cégep de St-Hyacinthe
Cégep de Victoriaville
Cégep de St-Jean-sur-Richelieu
Séminaire de Sherbrooke
Université de Sherbrooke
Collège Champlain
Université Bishop

Proposé par Andrée Bourbeau
Appuyé par Olivier Touzel
Adopté à l’unanimité

4.1.1 Que la mobilisation soit faite prioritairement dans les établissements du Cégep de St-Hyacinthe, 
du Cégep de St-Jean-sur-Richelieu, du Cégep de Granby, du Séminaire de Sherbrooke et dans 
quelques départements de l’université de Sherbrooke. 

Proposé par Andrée Bourbeau
Appuyé par Olivier Touzel
Adopté à l’unanimité

4.1.2 Point d’information sur le Forum Jeunesse ayant lieu cet été donné par Olivier Touzel.

5.0 Finances

5.1 Que les montants de 500$ ayant servi à l’occupation des bureaux de Pierre Reid et de 500$ dû aux 
coûts des instances soient prélevés dans le budget du CASSEÉ de l’année 2004-2005.

Proposé par Olivier Touzel
Appuyé par Pascal Rheault
Adopté à l’unanimité

5.2 Que le budget de l’année 2005-2006 soit de 500$ pour le matériel d’information, de 800$ pour les 
frais relatifs aux instances, de 200$ pour les tournées de mobilisation et de 500$ pour les actions. 

Proposé par Alex Desrochers
Appuyé par Jean-François Huard
Adopté à l’unanimité

6.0 Retour sur la grève

Tour de table sur la grève



Suggestions pour améliorer les prochaines grèves :

- Qu’il y ait davantage d’actions dès le début de la grève
- Qu’il y ait une excellente organisation dès le début de la grève au niveau des comités et des 
personnes déjà impliquées dans cette dernière.
- Que les assemblées générales se fassent de façon ordonnée. Pour y arriver, il faudrait plus d’une AG 
par semaine, très bien informer les étudiants sur ce qui entoure la grève, inciter les lignes de piquetage 
nombreuses.
- Que lors des occupations, la nourriture soit saine et équilibrée, au niveau des protéines notamment.
- S’approprier Omnivox.

7.0 Prochain congrès

7.1 Que Andrée Bourbeau rédige le bilan du CASSEÉ et que Pascal Rheault soit délégué du CASSEÉ 
au prochain congrès.

Proposé par Andrée Bourbeau
Appuyé par Olivier Touzel
Adopté à l’unanimité

7.2 Point d’info donné par Émilie Robidas sur les prochaines élections au congrès.

7.3 Que le CASSEÉ appuie la candidature d’Émilie Robidas pour le poste de secrétaire aux relations 
internes sur le conseil exécutif de l’ASSÉ.

Proposé par Pascal Rheault
Appuyé par Olivier Touzel
Adopté à l’unanimité

8.0 Prochain CIR

8.1 Qu’un CASSEÉ soit fait avant le prochain CIR.
Proposé par Pascal Rheault
Appuyé par Jean-François Huard
Adopté à l’unanimité

9.0 Varia

10.0 Levée à 20h05
Proposé par Olivier Touzel
Appuyé par Andrée Bourbeau
Adopté à l’unanimité


